

Combinado deportivo

Categoría: DeporteCreado: Jueves, 28 Mayo 2020 20:41

Visto: 2686

A partir de que se crea el INDER se hace necesario crear una estructura para dirigir de forma directa a los profesores y entrenadores deportivos, de allí que en el año 1989 se creara el primer y único Combinado Deportivo, en aquel entonces Escuela Comunitaria de Deporte, Cultura Física y Recreación, la cual comienza en la antigua Casa de Artola, que en esa época era la tienda de la Comunidad.

Responde a este nombre debido a que el propietario de toda esa zona incluida la tienda, era un terrateniente llamado Artola, conservado hoy en una actualidad como el museo del municipio, una casa de mucho significado histórico ya que en ese local se reunieron los integrantes del frente Camagüey.

A mediado de 1993 se traslada la dirección del combinado para el local donde radicaba el campo de tiro del sector militar, y en el 2012 se le asigna el local en la Plaza de la Revolución, donde estaba ubicado el Poli Servicio lugar donde se mantiene en la actualidad con categoría C o pequeños.

El municipio cuenta con 6 Consejos Populares, 40 circunscripciones y 9 circunscripciones complejas, 31 Centros educacionales y 11 instalaciones deportivas.

La cultura física hoy trabaja en 1 casa de abuelo, 3 gimnasios Biosaludables, 1 gimnasio de cultura física y 1 gimnasios de musculación.

En cuanto a la recreación física nuestros técnicos realizan sus trabajos en 2 consejos populares y en los demás consejos se trabaja con los profesores de cultura física y deporte.

La actividad deportiva para el desarrollo del deporte cuenta con 11 instalaciones, de ellas 4 propias del deporte beisbol (2), lucha, boxeo, voleibol de playa, baloncesto, además de las instalaciones de las escuelas.